

## Alice im Wunderland

Als erstes haben wir uns im Klassenzimmer getroffen. Dann sind wir losgegangen und in den Bus gestiegen und zur Freilichtbühne gefahren.

Nachdem wir angekommen sind, haben wir uns auf unsere Plätze gesetzt. Und als alle Kinder saßen durften wir was Essen. Dann hat das Theaterstück angefangen. Das Stück hieß „Alice im Wunderland“. Zwischendurch gab es eine 15 Minuten Pause.

Irgendwann war das Stück zu Ende. Und dann sind wir zum Bus gegangen und zur Schule gefahren.

Elly aus Klasse 2